

Une carte bien méritée

En cette fin d'après-midi, à Salon-de-Provence, l'air est doux. Après avoir fait un petit tour en ville, en voiture, ses amis raccompagnent M. Zerguine chez lui. Grâce à la bonne humeur de sa bande de copains, ce jeune homme de 23 ans garde la joie de vivre malgré son handicap. Atteint de poliomyélite dans son enfance, il souffre d'une atrophie de la jambe

droite. Pour lui, même la station debout est pénible. Il a jusqu'à présent subi quatre opérations, mais sans grand succès. Depuis 1985, il se bat pour obtenir une allocation d'adulte handicapé. Mais, chaque fois, son dossier est rejeté. Pourtant, ce n'est pas faute d'avoir frappé à toutes les portes. Bon nombre de personnalités de Marseille se sont d'ailleurs penchées sur

son cas. Mais malheureusement sans aucun résultat. Or, de jour en jour, la situation du jeune homme s'aggrave. Ses parents, peu fortunés, n'ont pas les moyens de subvenir à ses besoins. Et, à cause de son handicap, il n'arrive pas à trouver du travail. Pour pouvoir enfin sortir de ce cercle vicieux infernal, il a fini par écrire à *Maxi*. En précisant toutefois qu'il avait déposé un nouveau dossier de demande d'allocation pour adulte handicapé auprès de la commission technique d'orientation et de reclassement professionnel de Marseille.

UNE SITUATION TERRIBLE POUR LE JEUNE HANDICAPÉ

Aussitôt, nous sommes entrés en contact avec le directeur de cette commission pour appuyer sa demande. Nous avons aussi contacté M. Descargues, directeur de l'action sociale, qui dépend du ministère de la Santé, en le priant de bien vouloir s'intéresser de nouveau à ce dossier. En effet, M. Descargues était déjà intervenu mais, malheureusement, en vain. Et si nous n'avons pas obtenu de réponse directe à nos courriers, par bonheur, deux mois après, la commission acceptait le dossier du jeune handicapé. D'une voix transformée par la joie, il nous téléphonait aussitôt : « Je viens de recevoir ma carte d'adulte handicapé à 80 % ! Je vais enfin bénéficier de l'allocation et je vois l'avenir d'un œil beaucoup plus serein ! »

**ÉCRIREZ À « MAXI
SE BAT POUR VOUS »**

13, rue Bleue, 75009 Paris, en donnant votre n° de téléphone. Pour résoudre votre problème, nous avons besoin de la photocopie des documents relatifs à votre affaire.

